

教育長に森永好誠氏 教育委員長に坂田敏昭氏が就任

益城町教育委員

教育委員長	さかた 坂田	としあき 敏昭
教育委員	ふじた 藤田	たかゆき 享幸
教育委員	たなか 田中	しげこ 茂子
教育委員	まつの 松野	けんじ 憲治
教育長	もりなが 森永	よしのぶ 好誠

昨年12月に開催された町議会定例会で、新教育委員会委員が選任・同意され、1月4日付けで任命されました。

また、同日開かれた教育委員会の委員会議において、岡部昌延前教育長の任期満了に伴う新教育長に森永好誠氏が、また新教育委員長に坂田敏昭氏が委員の互選により選任され、同じく同日付けで任命されました。

教育長就任にあたって



益城町教育長
もりなが よしのぶ
森永 好誠

この度教育長に就任いたしました森永です。益城町の教育発展のため精一杯努力して参りますのでどうぞよろしくお願ひします。

ご承知のように、教育基本法が六十年振りに改正されました。その趣旨を受け学校教育法等の改正がなされ、昨年は学習指導要領の改訂が行われました。理数教育を中心に授業時数が増加しましたし、小学校高学年には外国語活動も取り入れられました。

しかし、子どもたちに「生きる力」を育むという基本理念は変わっておりません。教育委員会としましては、各学校と連携しながら「いきいき益城っ子」事業をはじめ諸教育環境の整備充実につかり努力して参ります。

今日の生涯学習社会においては、学校教育はもとより、社会教育の充実が大変重要です。益城町の皆様が楽しく生き甲斐を持って取り組んでいただけるよう生涯学習施設や講座等の充実を図って参ります。幸いに本町には総合体育館、陸上競技場、文化会館、交流情報センターなど他に誇れる素晴らしい施設が数多くありますので、十分に活用いただけるよう工夫します。

学校・家庭・地域がそれぞれの役割をしっかりと自覚し連携して教育に当たれば、生きる力を備えたたくましい益城っ子が育つと確信しております。

大人の責任を全うしていきたい



益城町教育委員長
さかた としあき
坂田 敏昭

このたび、新教育委員の皆さんの選挙によって委員長に選出され、責任の重さを痛感しているところです。

教育委員会の職務を考えると、学校その他の教育機関に関する管理及び指導、社会教育（生涯学習）・文化財保護等に関する環境整備等広範囲にわたっています。特に重きをおかなくてはならないことは、教育にかかわる「人」の意識をどう高め、あるべき姿にどう広げていくかを考え続けていくことだと思っております。すべての益城の子ども達が自分の考えをきちんと持つて明るく元気に育つていくために何ができるのかを教師は勿論、保護者や地域の諸団体、町議会が心を一つにして考えていただく環境づくりに微力を注ぎたいと思います。

同時に当面問題になっている喫緊の課題については早急に解決できるような、関係者の理解と協力を得ていきたいと考えています。

このところ、全国的に行事消化型や主体性のない動きに対して教育委員会不要論がでたりしていますが、そういう考え方を払拭するためにも新教育委員五人が力を合わせて、益城の教育活性化について問題提起をして参りますので町民すべての方のご協力、ご鞭撻をよろしくお願ひいたします。

繰り返しになりますが、子ども達の豊かな成長を願うためには、町内すべての大人が丸となって子らへの責任を果たしていくことが強く求められていると思います。

「このかねも黄金も玉も何せぬ」

まさされる宝子にしかめやも」